

Höfner Volksblatt

UNABHÄNGIGE ZEITUNG FÜR DIE HÖFE | südostschweiz | Montag, 9. November 2015 | Nr. 214 | AZ 8832 Wollerau | CHF 2.20



Redaktion: Verenastrasse 2, Postfach, 8832 Wollerau
Tel. 044 787 03 03, Fax 044 787 03 10, www.hoefner.ch,
E-Mail: redaktion@hoefner.ch
E-Mail für Sport: sport@hoefner.ch
Abo-Dienst: Tel. 044 787 03 03
E-Mail: aboverwaltung@hoefner.ch
Inserate: Mediaservice, Verenastrasse 2, 8832 Wollerau
Tel. 044 786 09 09, Fax 044 786 09 10
E-Mail: inserate@theilermediaservice.ch



Ausserschwyz:
Freienbacher Turner
unterhielten die
Zuschauer. **SEITE 2**



Ausserschwyz:
In Wollerau werden
150 Kubikmeter Holz
geschlagen. **SEITE 7**

«Blitzer»-Bussen schenken ein

Die Kantonspolizei Schwyz bestätigt, dass in den vergangenen Jahren in Sachen Geschwindigkeitsmessung aufgerüstet worden ist. Die stationären und semistationären Geräte sind nicht immer «scharf», aber dennoch sehr einträglich. 2014 wurden durch Geschwindigkeitsbussen über neun Millionen Franken eingenommen. Die Kantonskasse profitiert damit viermal mehr als vor zehn Jahren. Zu beachten ist aber, dass die Anzahl Fahrzeuge deutlich zugenommen hat. (asz)

Bericht Seite 3

Hohe Busse wegen Vereinswimpeln

Zwei Richterswiler kam das Anbringen von Vereinswimpeln am Rückspiegel ihrer Autos bei einer Polizeikontrolle teuer zu stehen. Ein Lenker bekam gar eine Busse in der Höhe von 470 Franken aufgebrummt. Armin Steinmann, Statthalter des Bezirks Horgen, sowie David Mynall, Mediensprecher der Kantonspolizei Schwyz, bestätigen, dass das inkorrekte Anbringen von Fanwimpeln aber auch von Navigationsgeräten zu einer Anzeige führen kann. Die Höhe der Busse ist jedoch von Fall zu Fall verschieden. (RA)

Bericht Seite 3

Cup-Aus für Freienbach

Die erste Vorrunde der Cup-Qualifikation der 2. Liga interregional bedeutete für den FC Freienbach auch gleich Endstation. Im Heimspiel gegen den SV Höngg setzte es für die Truppe von Trainer Jakob Turgut eine deutliche 2:5-Niederlage ab. Zwar konnten Iseni (10.) und Museshabanaj (35.) eine frühe 2:0-Führung der Zürcher zwischenzeitlich ausgleichen, doch noch vor der Pause gingen die Gäste durch Dössegger erneut in Front. In der zweiten Halbzeit baute Höngg den Vorsprung mit einer kämpferisch einwandfreien Leistung auf 5:2 aus. (asz)

Bericht Seite 14

REKLAME

Wir suchen laufend Häuser & Wohnungen zum Verkauf für unsere Kundenschaft

EXKLUSIVIMMOBILIEN GMBH
www.exklusiv-immob.ch
T +41 (0)55 535 76 67
professionell – ehrlich – diskret

Pfäffiker Thaiboxer holt sich Europameistertitel

Lukas Diethelm vom Muay Thai March holte sich am Samstagabend an der «Fight Explosion» in Buchs gegen den Italiener Samuele Canonicco den Europameistertitel im Thaiboxen.

von Tatjana Kistler

Jetzt sind wir in der Schweizer Thaibox-Szene angekommen und werden wahrgenommen», sagt ein sichtlich stolzer Jürg Friedlos. Denn der Leiter des Muay Thai March in Wangen hat seinen Schützling Lukas Diethelm aus Pfäffikon mit fünfeinhalb Jahren Training an die europäische Spitze des Thaiboxens geführt: Am Samstagabend kämpfte der 23-jährige Diethelm in Buchs gegen den bestens in den internationalen Thaibox-Ringen etablierten Italiener Samuele Canonicco. «Kein leichter Brocken», wie Lukas Diethelm nach dem vier Runden à zwei Minuten dauernden Kampf betonte. Im Schlagabtausch nach K1-Regeln des World Fighters Councils gelang es dem Höfner aber nach einer ausgeglichenen Runde, ein wahres Feuerwerk aus Schlag-Kick-Kombinationen zu zünden und sich souverän den Europameistertitel zu sichern.

Bericht Seite 13



Das Muay Thai March hat mit dem 23-jährigen Höfner Lukas Diethelm (schwarz-weisse Hose) erstmals einen Europameister in seinen Reihen: Grund zur Freude für Trainer Jürg Friedlos (Zweiter v. l.).

Bild Tatjana Kistler



Für Maja Brunner geht es «Stägeli uf»

Seit der Premiere am vergangenen Mittwoch und mindestens bis am 28. Februar wird auf der Bühne des Bernhard-Theaters in Zürich das «alpenländisch-musikalische Lustspiel» «Stägeli uf, Stägeli ab – Juhee» mit Ausserschwyz Beteiligung gespielt. Abgesehen davon, dass Artur Beuls Lieder die Grundlage der amüsanten Brautschau auf dem Tobelhof sind, agieren Maja Brunner in der grössten Rolle ihrer Karriere, Daniel Bill und Philipp Mettler im Team der Spockproduction von Erich Vock und Hubert Spiess (Bericht Seite 5).

Jubiläumsjahr rückt näher

2017 wird das Jubiläum «500 Jahre Reformation» gefeiert. Auch die evangelisch-reformierte Kantonalkirche des Kantons Schwyz wird an den Feierlichkeiten teilnehmen. An der Synode am Wochenende in Brunnen ist dies deutlich geworden. So wird sich Schwyz unter anderem am Evangelischen Jugendfestival in Genf beteiligen, ebenso am nationalen Theaterprojekt einer Tessiner Theatergruppe, die landesweit auf Tournee gehen wird. Doch auch interne Entscheidungen wurden getroffen. Die Synoden haben sich für die Weiterführung ihres Publikationsorgans «Kirchenbote» ausgesprochen. (asz)

Bericht Seite 11

REKLAME

DOMINIK MEIER

dm
INNENAUSBAU

Dominik Meier Innenausbau AG
Grünhaldenstr. 1 | 8862 Schübelbach
T 055 450 51 71 | F 055 450 51 79
www.dominik-meier.ch